

Deux-Sèvres - Cerizay - Cerizay

Ceridièse a chanté en Bosnie

20/10/2014 05:36



Le chœur d'hommes de Ceridièse a donné un concert à Banja-Luka le 5 octobre dernier.

Tout juste élu par le conseil d'administration, Francis Guitton est le nouveau président de la chorale Ceridièse.

Parmi les innovations à venir, les répétitions vont changer de fonctionnement. Le chef de chœur, Gérard Martin, interviendra deux séances dans le mois (lundi après-midi et samedi matin). D'autres séances sont prévues, avec des répétiteurs par pupitre le lundi soir aux ateliers Beaud.

Parmi les projets, le concert de Noël du dimanche 14 décembre à l'église. Au menu, Noël du monde et extraits du « Magnificat » de Vivaldi, et du « Messie » de Haëndel. En ce qui concerne le chœur d'hommes, un travail en commun avec l'ensemble vocal de Mayenne axé sur les « Vêpres » de Rachmaninov est en cours, pour un concert en février à Laval. À noter également, le concert de printemps autour de Fauré (Requiem et cantiques). À cette occasion, Ceridièse présentera quatre œuvres pour soprani et alti à la fin mars.

Également dans les projets, la participation au projet Ovia, un travail en commun avec orchestre à vent et chorales du Bressuirais et du Pays de la Châtaigneraie. Le concert complet autour des musiques du monde et de « West Side Story » se déroulera au mois de juin. Enfin, temps fort de l'année, le chœur d'hommes s'est produit à Banja-Luka, la capitale de l'enclave serbe de Bosnie, le 5 octobre, en ouverture d'un festival sur le centenaire de la Grande Guerre. Ce fut une expérience culturelle et musicale très enrichissante.

Toute personne intéressée par le chant choral peut rejoindre Ceridièse.

Contact : 05.49.80.17.15, ou 05.49.80.01.64, ou ceridiese.chorale79@gmail.com.